

Asunto económico del día

No ha ocurrido ninguna nueva fluctuación en el cambio.

El gobierno ha estado vendiendo letras contra una casa bancaria o agencia de negocios bancarios inglesa.

Y todos se preguntan si el gobierno de dónde tiene fondos en Londres?

Esta casa es la de Dillon, Fitch & Co., que en días pasados ofreció a nuestro gobierno, un crédito, en cuenta corriente, hasta por 150 mil libras esterlinas.

De este crédito, solamente se ha hecho uso de unas 5 mil libras, no obstante la continua cantidad del señor Secretario de Hacienda de que el gobierno no necesita de esos recursos, para atender a sus obligaciones económicas.

Pero las letras que ha estado vendiendo el gobierno, no corresponden a este crédito.

Son letras para cubrir en Londres con fondos que el gobierno tiene allí, por venta de la paneta que envía a los mercados ingleses y que durante este año ha producido unas 12 ó 15 mil libras.

Tampoco son letras de grandes valores las que el señor Secretario de Hacienda ha

vendido en este mes; no suben a 2 mil libras esterlinas.

Sin embargo, en los círculos financieros de esta capital se asegura que esa suma sube a 10 mil libras.

Por supuesto, que esta venta de letras hecha por el Gobierno en cada absoluta-mente ha afectado en el alza ó baja del cambio, pues es ella una cantidad tan pequeña, que no se debe tomar en cuenta para que pueda obligar a fluctuaciones en el cambio.

También se dice por ahí, que el Gobierno agotó su crédito de \$ 250,000.00 en cuenta corriente, que tiene con el Banco de Costa Rica, lo que no es cierto.

De ese crédito, hasta ayer solamente había hecho uso de unos \$ 150,000.

Para terminar, del empréstito francés, solamente se tiene esta noticia:

Que el Ministro Peralta, que se encontraba en Suiza, regresó el sábado a París, y que el lunes, es decir ayer, tuvo la primera conferencia con los banqueros franceses, en la que trató del negocio.

Es muy probable que hoy ó mañana tengamos noticias interesantes de ese importante asunto.

FIESTAS EN GUAPILES



Mr. Hitehook encabezando una alegre cabalgata por las dehesas donde pastan los bravos toros que se lidiaron en las corridas



El señor Ministro de Gobernación y varias distinguidas señoras y caballeros de la colonia, en la «verandah» de una residencia particular

El timo del suicidio

Un bonito y original modo de sacar dinero del bolsillo del prójimo sin ser ladrón

En guerra avisada, no muere soldado, con que, ya lo sabe el público para que no se deje tirar

A algunas personas, el hambre las obliga a todo.

En otras, la vagancia y la poca vergüenza las hace cometer ciertas cosas, que, francamente, indignan y molestan.

Por ejemplo, por esas calles de Lloa anda un caballero que fué y que en tiempos pasados desempeñó papel importante en nuestra vida social y política, que se ha convertido en un verdadero calamidad.

Por lo que se vé, ya el esbucara no le dá resultado, por lo que ha inventado una forma sumamente rara y original para seguir viviendo a costillas del prójimo.

Nos informan, que uno de estos días, el dicho tramado caballero se presentó en la casa de una señora muy piadosa y rica.

—Señora,—le dijo, sin otro preámbulo,—me mató....

—Pero señor....! contestó la señora asustada.

—Sí, me mató, si no consigo hoy milno cien colones.

Y de la bolsa de atrás de los pantalones, sacó un revólver sin marca y herrumbrado.

—Repto que me malo,—agregó el truhan—pes mi triste situación así lo demandó; solamente usted podría resolver en estos instantes el terrible problema de mi vida ó me dá usted el dinero que necesito ó me levanto la tapa de los sesos.

Y la señora asustada entregó al timador los cien colones.

Por supuesto, que seguramente no será la primera rata que pida este señor en aquella forma y lo avisamos al público para que esté prevenido.

El baile en el Golf-Club

Al baile de fantasía que la colonia americana dará en los salones del Golf-Club el día de este mes, asistirán algunas de nuestras más distinguidas señoras. Entre ellas programan con gran entusiasmo para tan brillante fiesta las señoritas siguientes:

La Piza, Hilda Crespi, Cristina Castro, María E. Bartolomeo, Albertina Castro, Flora y Vera Field, Emilia Pradilla, Luisa y Carmen Montoro, Señoritas Montalegre Carazo, Nora Alvarado, Rosita y Daisy Valga.

Asistirán también a dicho baile miembros importantes de las colonias inglesa y alemana.

En su oportunidad daremos crónica de este baile social.

Vídrlos para tragaluces, donde Fortich, Espinilla & Co., sucesores de Macaya & Co., Esquina diagonal a Robert.

De Fomento

La Dirección de Obras Públicas ha devuelto con varias observaciones el contrato que se le sometió a su estudio, celebrado entre la Municipalidad de San Mateo y don Guillermo Castro a viés, para el establecimiento del alumbrado eléctrico en la villa cabecera del cantón.

También contestó la consulta que se le hizo en las propuestas de algunas reformas al contrato celebrado entre la Municipalidad de Turrialba y don Guillermo Niehaus, para la instalación de igual servicio en aquella villa.

Wanted

An English or American Nurse to take care of little girl, one year old. For further information apply to this Paper's office. 18-5v. alt.

Un vapor expreso vendrá a Puntarenas a llevar la Legación y Delegaciones a El Salvador

Ya no se irá por Guatemala la Legación y Delegados a las fiestas del Centenario salvadoreño.

El Gobierno de aquel país ha resuelto enviar un vapor expreso a tomarlos en Puntarenas, para que lleguen a tiempo de las fiestas.

Ese vapor llegará mañana a Puntarenas, saldrá el viernes y pasará por Cortico a tomar la Legación y Delegados por aquel país.

Lo que representa una gran economía a las Legaciones y Delegados, especialmente a la de los obreros, que tenían que costearse el valor de los pasajes de su propio peculio.

A propósito de la llegada de este vapor expreso, se vuelve a hablar del proyecto de llevar a las fiestas del Centenario salvadoreño la banda militar de esta capital. Simpática idea, es cierto, pero a nuestro juicio difícil de llevar a cabo; pues además de que eso implicaría gastos al Gobierno, que siempre los habría por más que hicieran el viaje en vapor expreso, la capital no puede quedar sin la banda militar.

Ella se necesita con frecuencia para actos oficiales, recreos y retretas.

De manera, pues, que no hay que pensar en ese tal proyecto.

Un Presidente ante las amarguras del pasado

Monterrey, México, 21.—Madero visitó la Penitenciaría y estuvo en el calabozo donde pasó algunos días, por hacer oposición al Gobierno anterior.

Encontrábase en el Salón de Ejercicios, cuando fué acalamado por los presos, a quienes auxilió el día anterior en un lunch que le obsequiaron los representantes del trabajo.

Madero condena el movimiento de Reyes en Nuevo León.

Necesitase una casa,

Amueblada ó sin muebles, moderna, confortable y propia para una Legación.

Dirigirse al Apartado 412

25-3 v.

La salud de los enfermos consiste en el fiel despacho de las recetas del médico. Para ello acudid á la

BOTICA UNIVERSAL

esquina S. O. del Mercado (cerca de la Proveedora)

y quedarán satisfechos.

CAMBIO DE PROPIETARIO * TODO REFORMADO

PRECIOS MODICOS

Renovación constante de mercaderías

JOHN B. ELLISON & SONS

Londres, Huddersfield-INGLATERRA — Paris, Lyon-FRANCE

Fabricantes de Casimires finos

Proveedores de las Reales casas de Inglaterra, Dinamarca y Serbia

Proprietarios de los Brevets ELLISON MARTIN, para la fabricación de Casimires negros y azules, M. S. Co.

Estos Casimires son garantizados su color por CINCO AÑOS

En Costa Rica se encuentran todos nuestros artículos en la acreditada

SASTRERIA LONDRES Y PARIS

R. N. Delcore S. en C.

Unicos y exclusivos agentes

KODAK Artículos fotográficos

KODAK

AGENTE:

ANTONIO LEHMANN - San José y Limón

Para Señoras

Cortes para vestidos de lo más elegante y nuevo

LANAS Y SEDAS

Fustanes de toda clase • Corsés • Perfumería

Para Caballeros

Camisas, francesas y americanas • Corbata

Ropa de punto, Seda y lana • Calcetines

Capas, sobretodos y paraguas ingleses de puño elegantísimo.

LOS TÍSCOS NECESITAN

SOLUCIÓN

EMULSION

Marcá **KEPLER** de Fábrica

El alimento que cura los estragos de la enfermedad, edifica carne gorda y músculos, y devuelve las fuerzas y la vitalidad.

En todas las Farmacias

BURROUGHS WELLCOME & CÍA.

LONDRES

ALL RIGHTS RESERVED

Crónicas diarias

Carreras de cintas

Casi todas las señoritas á quienes la Comisión de Fiestas pidió cintas las en-...

Unas trabajarán por sus manos; otras pagarán para que les hagan la pintura y el bordado. De todas maneras eso representa un esfuerzo generoso.

Por palantera singular, deben los caballeros presentarse uniformados y así debe exigirlo la comisión.

Las cintas son muy valiosas y bien pueden los que tienen el afán de conseguir una, hacer algún pequeño gasto para de mostrar que aprecian el trabajo y la bondad de las señoritas.

Tantísimo blanco, botas ó polainas de charol y saco negro, es un uniforme que todo el mundo tiene. Cien ó más jinetes así uniformados, presentarán un aspecto elegantísimo.

Los que van á correr deben inscribirse con anticipación y se deben numerar los jinetes conforme á la época de su solicitud de inscripción.

Con un pequeño esfuerzo puede resultarle la carrera de cintas un número lucidísimo.

Restaurant jardín

Un joven empresario de esta capital está haciendo los preparativos para establecer un restaurant jardín, en un lugar apropiado y céntrico. Será al estilo de los que hay en Europa, con música, etc. y el comedor estará en un jardín cubierto con cristales. Si el proyecto se realiza será un atractivo más para esta ciudad.

Regreso

Ya restablecido de la grave enfermedad que lo tuvo postrado en cama en Llímon, regresó ayer á Cartago don Joaquín H. Fernández, acompañado de su señora. Celebraron el restablecimiento del amigo.

El match de polo

Ayer prehicieron á ensayarse los polistas de esta capital.

Aún cuando hay pocos caballos de carrera propios para polo, en la actualidad, los sportmen están dispuestos á jugar á todo trance y se buscarán caballos por todo el país.

Ayer salió para la finca «La Cañada» don Aristides Bonilla con el fin de escoger algunos caballos para los polistas.

Admirablemente bellas resultaron las fiestas de inauguración del nuevo cantón de Guápiles y fueron las notas más simpáticas y excelentes de los festejos, los bailes sociales y las corridas de toros en los que se jugaron los bichos más bravos de las ganaderías de la Línea

(POR TELÉGRAFO)

Guápiles, 24.

Primer día muy animado; buen ganado en las corridas; en la noche baile en casa de Mr. Reed hasta las 4 y 30 a. m. Asistieron todas las familias de aquí más Elena Fernández, Lily Crespy, Miss Taylor, Miss Crespy, Miss Tomas, Cardada Rodríguez, Mrs. Laws, Miss Laws, Mrs. Arthur.

El segundo día carreras de caballos; ganó Mr. Woodbridge todos los premios. Toros muy buenos; jugaron toros Sebú tempestuosos por Mr. F. C. de Jamaica; dos de ellos saltaron la barrera que tiene dos metros y medio de altura; eran tan bravos, que no quedó nadie en la plaza ni en las barreras.

Teatro Variedades

Grandísima concurrencia asistió anoche al teatro, festejando el restablecimiento de los prechos. El trío Lara obtiene continuas y ruidosas oraciones.

Yéanse los cartelones á la puerta del teatro anunciando los estrenos de hoy. Entre ellos está el de La Gelsita, drama japonés interpretado por artistas del teatro Imperial de Tokio. La película es una bell reproducción de las costumbres japonesas, antes de sufrir el influjo europeo. El drama se desarrolla en el país del ensueño en medio de un pueblo que es el original. Los artistas japoneses interpretan las escenas de amor, la muerte y las violentas pasiones con un realismo admirable.

Batacos ó lonetas..... 50 céntimos
Galera..... 25

Otro de los jugadores saldrá en breve para Guanacaste.

Se espera que en Guápiles se formará un equipo para disputar el triunfo á los jugadores de esta capital.

Es casi seguro que de Guápiles jugarán don Juan Quesada, don Santiago Chamberlain y don Jorge Feo.

Baile en el Club

Algunos jóvenes de esta capital tienen el proyecto de imprimir un baile el 3 de noviembre, después de la velada en el Teatro Nacional.

La idea es magnífica y de seguro la fiesta resultará.

Portación de armas

De muchos lugares de la República nos vienen continuamente notas de los responsables quejándose de la costumbre de portar armas prohibidas, que cada día se extiende más en todo el país.

Aquí mismo en la capital casi todo el mundo lleva armas.

Esperamos que la policía se empeñe en combatir esa peligrosa costumbre hasta terminar definitivamente con ella.

No hay nada que haga entender á la gente como las multas.

De Teatro

La compañía que actúa en el Teatro Nacional es buena.

El primer actor don Miguel Muñoz es de lo mejor que ha llegado al país; el conjunto todo es bueno y presentan las obras en tuca y vistuario y decorado con toda corrección y lujo.

Es sensible que el público se muestre tan indiferente con esa compañía. El señor Muñoz vino aquí porque Sagí-Barba le dijo que este es un público muy culto que premia á los buenos actores.

Es preciso demostrar que Sagí-Barba dijo la verdad.

Pronto darán «La Garra» de Bernstein, que es el papel que mejor hace Muñoz.

Las colonias

Casi todas las colonias extranjeras participan en las fiestas con que en esta capital se celebrará el Centenario de El Salvador.

Las colonias china y turca han ofrecido participar en el paseo de antorchas que será el sábado 4 en la noche.

Nota de Duelo



Señorita Mercedes Montufar fallecida recientemente en New York Su muerte ha sido muy lamentada en nuestra sociedad

En los trenes

Los que viajan

Para Cartago salió don Ricardo Coto. — También don Carlos Sancho. — Idem don Antonio Sanabria.

Para Alajuela: Don Juan de Dios Soto, señora Clemencia Montes de Oca, don Agustín Serrano, doña Amelia de Sandoval, Señoritas Marina Montes de Oca y Clemencia Saborio.

Para Heredia: Don Manuel A. Sánchez, don Antonio Mata, señoritas María Ester y Julia Gócher.

Para Limón y la Línea: Don Manuel L. Brenes, Srta. Adriana Carranza, doña Amada Scarpantini, señoritas Angélica Sartorelli y María Cruz.

Para Atenas, señoritas Montero y don Luis Gutiérrez.

Para Orofina, don Miguel Rodríguez y doña Rosa v. de Herrera. Don V. Segreda y Manuel Chaverri para Puntarenas.

Los jefes de la Iglesia visitaron ayer la villa de Atenas

Con la suntuosidad acostumbrada celebró ayer en Atenas el día del Santo Patrono de aquel lugar.

Las festividades religiosas estuvieron suntuosas y a ellas concurrieron el señor Obispo y el Delegado Apostólico, Monseñor Caplinger y el Secretario de éste, el doctor Guerra.

Tanto el señor Obispo como el señor Delegado pasaron ayer en aquella villa un día muy agradable y simpático. Regresaron en la tarde.

Suicidio

En Los Frailes, un joven de apellido Piedra, recién casado, puso fin á sus días disparándose un tiro de revólver en la boca.

Indágrese hasta ahora el móvil del suicidio. Investigare el hecho.—Corresponsal.

Nota social

Matrimonio Jiménez-Herrero

La distinguida dama doña Antonia F. v. de Herrero ha tenido la honra de participar en el matrimonio de su hija, la señorita Angela con el señor don Carlos Jiménez Rucavado.

Al rendir las gracias más expresivas á la señora de Herrero, deseamos completa dicha al nuevo hogar que se formará bajo los auspicios de una señorita que se ha distinguido siempre por su bondad y sus virtudes, y de un caballero luchador y laborioso.

La boda se verificará el 4 de noviembre próximo.

Nuevo Gabinete Dental

EXTRACCIONES ASEPICIA en el Complemento Instrumental sin dolor



El Dr. Roberto Jiménez Ortiz

Ha establecido su oficina en el local de los doctores JIMÉNEZ Y PUPO, frente á la Imprenta Nacional y ofrece sus servicios profesionales. Cuenta con las mejores y más modernas aparatos de Cirujía Dental.

Englis Spoken

15,000 COLONES de Mercaderías en Remate

El sábado 30 de setiembre en el local que ocupó «La Europa», frente á la tienda Alfaro, se rematarán todas las existencias de una casa comercial y de cuya realización me he encargado.

Loza fina y ordinaria, cristalería, ropa de punto, medias, camisas, perfumería, pañuelos, relojes, etc. y gran cantidad de artículos para la casa.

ENRIQUE RAWSON

Magnífica ocasión para los comerciantes

ABSOLUTAMENTE SIN BASE

El remate comenzará todas las noches á las 7. p. m.

6% anual

obre depósitos en cuenta corriente á todos nuestros clientes

Capital pagado ₡ 1.500.000

CORDIALIDAD, CORTESÍA, BUEN TRATO

Abra Ud. su cuenta HOY

Bennett, Rojas y Fernández, Banqueros.

Agencia en Cartago: Nicolás Casasola O.

El Aserradero Alpizar

situado 300 varas al Este de la Estación del Atlántico, ofrece sus servicios al público. Para informes con don José Hernández, en el aserradero ó con don José Esquivel Sáenz en la ciudad. 12

RESTAURANT COLON CANTINA LA RAMBLA

El 12 de Octubre se abrió al servicio público y para todas las clases sociales estos nuevos salones, en donde tanto el Restaurant como la Cantina estarán atendidos por un personal selecto, por su cultura, decencia y buen trato.

Habrá música todas las noches por una magnífica orquesta

No olvide que ese día se puede ir á estrenar un lugar de diversiones, tan lujoso y tan decente como no hay otro en la República y donde todo el mundo será cordialmente recibido.

200 varas al Oeste de la Violeta, Calle Central de la Sabana

FRANCIS - AMERICAN FOOD COMPANY

Jersey, City. N. J.

SOPAS Y CARNES EN LATAS DE SUPERIOR CALIDAD PLUM PUDDING

Agente en Costa Rica: RUBEN CASTRO BEECHE

ORIGINA: Contiguo á la del Lito, Francisco Aguilar Barquero

Semillas

La mejor clase de semillas para hortaliza y jardín, así como de pastos finos la venden los Señores

J.M. Torbhorn & Co., de New York
Proveedores de la Sociedad Nacional de Agricultura
Para catálogos, muestras y precios dirigirse á los AGENTES.

¿Quiere Ud. probar las mejores galletas inglesas? Pida las de

CARR Y Co. Ltd.

Se venden en "La Magnolia", "La Gran Vía", "La Palma", "La India" y en todos los principales establecimientos del país.

Otard Dupuy

PIDA USTED EL FAMOSO COGNAC

No tiene rival por su calidad y precio
Se vende en todas partes

Unicos agentes en Costa Rica de estos acreditados artículos **BRENES & COMPAÑIA**

SIFILIS cura rápida y segura
USO INTERNO
El remedio ideal
De venta en las droguerías y farmacias

AMBOS MUNDOS
PAGES HERMANOS
Cigarrillos exquisitos
FLOR DE MURIAS

T. ASSMANN Y CIA
Almacén de Abarrotes y Géneros
Surtido constantemente renovado
Especialidad: la famosa **Breva Keystone**
Depósitos en San José, Limón y Puntarenas

LA UNION CENTROAMERICANA
No podrá hacerse la Unión Centroamericana como lo pretende Estrada Cabrera, porque no hay en las otras Repúblicas una jardinería como
LA CAMELIA
de FRANCISCO AVILA
la mejor de esta capital, que se distingue no sólo por la elegancia de los trabajos sino también por la laboriosa de los precios.
Teléfono 172 • Calle Central Sur.

Panadería "La Soledad"
Aseo escrupuloso en la elaboración. Los precios más bajos de todo el país. Solamente se consume harina Gallito.
Teléfono 236
PRUDENCIO ODDIO

La Alhambra
PAGES CO
COGNAC BRIAND, CIGARRILLOS ELEGANTES - SUSINI
Cemento de las más acreditadas marcas
Surtido renovado en abarroses, géneros y licores
Acabamos de recibir semilla fresca de sacate de Honduras, y sombreros de llama, que vendemos á 6 colones docena en fardo cerrado

JUAN KNÖHR HIJOS
VENDEN EN SAN JOSE Y LIMON, LAS MEJORES CERVEZAS BLANCAS, ALEMANAS, LA KAISERBIER Y LA MONINGER. PIDALAS EN TODAS LAS CANTINAS Y RESTAURANTES.

LA PROVEEDORA
DE
ADOLFO DE LA GUARDIA
ALMACEN DE ABARROTES
EL COMERCIANTE DEL CAMPO recibe buen TRATO y obtiene en esta casa **LOS MISMOS PRECIOS** que los de LA CAPITAL.

EDGAR KNÖHR & Co.
SAN JOSE
(Depósitos en Puntarenas y Limón)
Disponen actualmente y ofrecen á precios ventajosos, los siguientes artículos:
Cerveza Munich «Pichor» C 4.30 doc.—Cemento Alsens.—Cerveza (Stitts-Brau), «El Castillo» C 4.40 doc.—Petates finos.—Whiskey Escocés «Black & White», (James Buchanan & Compañía).—Vinos del Rhin, de Burdeos y Españoles (Dulces y Secos).—Mantequilla Alemana.—Breva dulce y amarga «La Legítima».—Tabaco Virginia y Connecticut.—Betón N° 410 C 9-50 gruesa.—Fáforas «Cristas» tamaño grande como los Globo C 15.00 lata.—Grande y variado surtido de Paraguas y Sombrillas.—Encages finos.—Blusas finas y de Klomona.—Máquinas de coser Alemanas marcas «Phoenix» y «Teutonia».—Relojos de bolsa con el retrato y autógráfo de S. S. Pio X.—Despertadores.

LECHE CONDENSADA SUPERIOR CALIDAD
15 COLONES LA CAJA
W. Steinvorh Hno.

SANTAL MIDY
Supresión de las inyecciones.
Tratamiento el mas facil y el mas discreto.
Exigir la firma: *S. Midy* sobre el rótulo.
CURACION RAPIDA y RADICAL
de los flujos antiguos ó recientes
Cada cápsula lleva el nombre **MIDY**
Desconfiar de las Falsificaciones.
Cada cápsula lleva el nombre **MIDY**
PARIS, 8, Rue Vivienne y en todas las Farmacias.

HIERRO GIRARD
El HIERRO GIRARD cura la palidez de color, el empobrecimiento de la sangre y fortifica los temperamentos debiles.
El profesor Hérad, encargado de la Memoria á la Academia de Medicina de Paris ha comprobado que *los enfermos lo aceptan fácilmente, y lo que particularmente distingue esta sal de hierro es que no sólo no estorpe, sino que combate el estreñimiento.*
En todas las farmacias.

LIDILIA PARFUM
V. RIGAUD · PARIS
En todas las buenas Perfumerías.

GOTAS COLONIALES
CURAN INSTANTANEAMENTE
Dolores de Estómago, Indigestiones
PARIS, 8, Rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

C. F. UNDERWOOD **MARIANO STRUCK**
EL PACIFIC
Fábrica de muebles, puertas, ventanas, etc.
Local: Depósito PACIFIC LUMBER COMPANY

BASIMO & ALVARADO
ALMACEN DE GENEROS Y ABARROTES
Han recibido y venden: MEZQUILLA WELSON, ZARAJAS Y MANTAS AMERICANAS á precios muy módicos. (SARDINAS CAJERO CEMENTO ALSEN, COGNAC BISQUIT, WHISKEY CANADIAN Y EL AFAMADO PATÉ, PARA CIGARRILLOS MARCA «SERRANO».

Ver y creer
Esja de su tapadero la mejor calidad de materiales y no se deja sorprender por la escasa de que *«aquí no se importa eso»*. La Sucursal de ANTONIO CARBONEL en un almacén de materiales tiene el mejor surtido de cerros y tiles para capadero, especial- mente betón de todas clases, principiando por el **BETON CHENA** que da un brido como el charol y mantiene el cuero fuerte á precios sumamente bajos por mayor y menor. **NO COMPRE ANTES DE VISITAR ESTE ESTABLECIMIENTO**

Vendo por ₡ 6.000
Mi finca en Vara Blanca
Consta de 100 manzanas, 85 de potrero mescado de palgrases y el resto de montaña. Hay gran cantidad de maderas de construcción de las mejores que se producen en clima frío. El terreno es fértil y hay gran abundancia de aguas y los pastos se conservan verdes durante el verano. También vendo un lotecito de ganado bueno que está en la misma finca.
Para más informes entenderse con Alberto Chaverri Vargas en Heredia.

Medalla de oro Exposición universal Paris 1900.
DIVINIA
Perfume exquisito
F. WOLFF & SOHN
KARLSRUHE
De venta en todas las buenas Perfumerías, Droguerías y Farmacias

VINOLIA
JABONES Y ARTICULOS DE TOCADOR
ME LAVARON CON **VINOLIA**

Gran fábrica fundada en 1900
Fue premiada en la exposición Universal de San Luis en 1904. Grandes reformas se han llevado a cabo en este último año para mejorar la calidad de sus productos. Que los comerciantes de cualquier parte de la república, que no tengan relaciones comerciales conmigo, pueden hacer sus pedidos á los almacenes de esta capital.
Situada 135 varas al Sur de la Botica Francesa.
Eloy González Frías

FABRICA DE TABACOS CIGARRILLOS
Elaborados con Tabaco superior.
SAN JOSE C.R.

Esquivel confiesa que intentó quitarse la vida

David Esquivel confesó ayer ante el Alcalde 3° señor Brenes, que efectivamente él había tomado una cantidad de pastillas de sublimado con el objeto de quitarse la vida antes de morir del coragón, enfermedad que lo matará de un momento a otro.

Esquivel está ya fuera de peligro.

Cómputo de votos para la vice-Presidencia de la República

Anoche se recibió de México este informe acerca de las elecciones para Vice-presidente de la República: En el cómputo de votos hechos hasta ahora, Pino Suárez lleva 9,000 y de la Barra más de 5,000.

Todavía no se puede afirmar de cual de los dos será el triunfo.

Nueva directiva

Anoche en sesión general se aprobaron los estatutos del Club «Roma» y se nombró esta directiva:

- Presidente Victor Manuel Rojas
- Vicepresidente Carlos Durán
- Secretario A. Albertazzi Avenado
- Prosecretario Francisco Clacón
- Tesorero Gonzalo Clacón
- Vocales: Gerardo Matamoros, Donato Caballero, Antonio Padt, Arturo Moncada y Arnoldo Twilini.

Justicia mayor

En la causa seguida contra Landeudo Rodríguez Benavides por depósito de licor clandestino, la Sala Segunda aprobó la sentencia condenatoria dictada por el Juez Segundo de lo Contencioso.

Aprobó la sentencia absolutoria dictada por el Juez 2º de lo Contencioso en causa seguida contra Leonidas Esquivel, á. ap. por adulteración de licor.

DEL EJECUTIVO

El congreso se afiorará en las aduanas á razón de 50 céntimos el kilogramo. —Nombrá á don Luis Avelino Soto Agente de Policía en Las Justas, en lugar de don Guillermo Méndez. —Emancipa al menor Valentín Vengas.

—Concede al señor Manuel Corrales, correo ambulante entre San José y Limón, permiso por un mes.

Niños

Vistas para hoy
Sala 2ª.—Juan Quesada Molina: 1 p. m.
—Enrique Garita Brenes: 2 p. m.
De Casación.—Ramón Villalobos A.
—Ezequiel Alvarado V. (civil).
Sala 1ª.—Sucesión Rosa Brenes Madrid.

Pasaportes
Willidá C. Sa Costa por Bocas del Toro.
Nacimientos
Ramón, natural de Celina Castillo.
Intenominado, legítimo de Ramón Gazo y de Manuel Alfaro.
Jorge, legítimo de Rafaela Alfaro.
Defunciones
Ramón Esquivel, 80 años.
Francisco Francisco Delgado, 30 años.
Victor Poveda Gómez, 48 años.
Nicolás Alvarez, 55 años.

De Justicia
Se citó partes para sentencia en causas contra Asunción Flores, Domingo Reyes, Pedro Funes, Rafael Castro A.
—Se decretó la prisión y enjuiciamiento de José Porras y Epifanio Aguilar, por depósito de aguardiente clandestino.
—Se sobreescribió provisionalmente á favor de Rafael Quesada Castillo, por depósito de aguardiente clandestino.
Bombas poro regor, de venta en la Ferreteria de FORTICH, Espriella & Co. sucesores de Macaya & Co. Esquina diagonal á Robert Hnos.

Excelente cantina con surtido de licores capaz de satisfacer el gusto más exigente. ••••• Confités, dulces, tostales y frutas de todas clases. •••••

Suscripción para las Fiestas Cívicas

Vieno	6.000
Perry Engineering Co.	50 00
Julia A. de Nónes	50 00
Adrián Collado	50 00
E. J. Hitchcock	50 00
Alberto González Soto	25 00
John M. Keith	25 00
C. W. Wahle	25 00
Lyon Hermanos	25 00
F. Nutter Cor	25 00
Benjamin Pias	25 00
C. E. Robertz	25 00
León G. Laprade	25 00
J. Mayoral & Co.	25 00
Antonio Lehman	25 00
Luis Siebe	25 00
Cayetano López G.	25 00
Tomás Fernández y hermano.	25 00
Miguel Turull	25 00
F. Wis.	25 00
Scaglietti y Sobrinos	25 00
Francisco López G.	25 00
Ramón Madrigal	25 00
Manuel Veiga	25 00
E. Bengochea	25 00
Enrique Velásquez	25 00
Imprenta del Comercio	25 00
Caranza y Boietti	25 00
E. N. Delcor	25 00
Juan V. Valenzuela	25 00
J. R. Mata	25 00
La Magnolia	25 00
La Geisha	25 00
F. Arillón	25 00
A. Asch & Bros.	25 05
Gabriel Vargas	25 00
José A. Robles	25 00
Hotel Internacional	25 00
A. Landergreen	25 00
Swift & Co.	25 00
Max. Kefper	20 00
José Esquivel	25 00
Augusto Marín Rizo	20 00
José María Castillo	20 00
Total.....	5.140 00

HERIDO GRAVE

Incidente de un detenido

Antier noche hubo un gran bochicho en San Rafael de Desamparados. A un individuo de apellido Fallas le dieron una patallada en el estómago que le sacaron los intestinos, está gravísimo. En el mismo pueblo, un joven que estaba arrestado en la Cárcel trató de evadirse por el tejado de la misma, pero cayó al suelo y se rompió una pierna que habrá que amputarle.

Enlace

En la semana pasada se embarcó para Costa Rica una bella y apreciable inglesa, novia del Administrador de la Compañía del Tranvía, que viene á contraer matrimonio con este distinguido caballero, amigo nuestro.

Escándalo

Parece que en un pueblo de esta provincia ha resultado un maestro de escuela el hombre Malo que ha cometido actos inmorales, que averiguará la Secretaría de Instrucción Pública para lo que procede.



Limón, 24.
A las 6 a. m. ancló precedente de Baltimore, el vapor noruego «Saastad», sin pasajeros ni correspondencia.
A las 11 y 30 a. m. ancló, precedente de Charleston, Carolina del Sur, el vapor noruego «Verona S»; pasajeros, carga ni correspondencia.

Un astrónomo observa dos cometas

San José, California, 21.—El Dr. Hicken del Observatorio de Lick, ve dos cometas; uno al oeste después de la puesta del sol y el otro al este temprano de la mañana.

Expresión de gratitud

A todas las personas que tan bondadosamente se han servido prodigarne sus consejos de palabra ó por escrito, en mi muerte de mi inolvidable padre don José María Quirós Irola, por la presente en mi nombre, en el de mis hermanas y demás familia, manifiesto mi eterno agradecimiento.

Cartago, 23 de octubre de 1911.
LUISA DE BLANCHINI
24.—5 v.

José Fumero

pone á la disposición del público su Jardinería sita en Cartago y tiene el gusto de manifestar que está preparado para llenar de cumpliendo los compromisos que se le encomiendan para el 2 de noviembre.

!!! \$ 500,000 al 8 % anual !!!
Por tener que ausentarme del país, vendo las siguientes propiedades:

- Primer: Fides de ganado llamada «Irarán», á dos horas de la ciudad de Cartago, con quinientas cincuenta manzanas cultivadas en su mayor parte de potrero; y docientas cincuenta cabezas de ganado de la mejor raza lechera del país cruzada con Guernes y Jersey. Su producción en leche es de 17,000 á 20,000 litros mensuales.
- Segundo: Finca «La Flor» sita á tres mil trescientos pies sobre el nivel del mar, con temperatura igual á la de San José, en el punto llamado «La Flor» de Peraita. Mide ochocientas nueve manzanas y comprende: café en producción (109 manzanas), cañales (20 manzanas), parales (40 manzanas), potreros (340 manzanas), bosques (200 manzanas). Tiene un beneficio completo de café con su secadora «Guardiola», y demás maquinarias; paltos, paltoseras fuerza hidráulica de 50 h. p.; maquinaria de aserrar, trapiche con seis paltos, instalación eléctrica y de cultería, 30 casas para peones, con su colonia bien establecida, casa de habitación estilo chales, con todas las comodidades modernas; conserjería, cuartos y panadería, bestias, ganado y útiles de agricultura. Esta finca puede producir más de treinta fanegas de café por manzana, si se saca todo. Los terrenos de esta finca son magníficos para el cultivo de la caña, pudiéndose garantizar que pueden producir más de 250 quintales de azúcar por manzana. La finca tiene un contrato con el Supremo Gobierno para entregar ochenta mil quintos de maquieta. Sus productos anuales con regular administración puede pasar de los siguientes: Café 1,500 fanegas, valor aproximado \$ 20,000. Dulce 80,000 kilos, valor aproximado \$ 8,000. Madera 200,000 pies, valor aproximado \$ 10,000. Engorde-ganado, valor aproximado \$ 5,000. Total \$ 53,000.
- Tercero: terrenos para cultivos de banano, cacao y papayas, constando de 2500 manzanas, sitas en las vegas del río «Reventazón» y con un frente al mismo de 5,800 metros rionavegable para vapores, de seis pies de calado, á tres millas río fuera. Estos terrenos colindan por el norte con la valiosa hacienda del Lic. don Manuel F. Jiménez, por el Sur con propiedades de la United Fruit Company.
- Cuarto: Casa de habitación en San José, en el alto de la Estación al Atlántico, construcción contra temblores, sita en un lote de dos mil varas cuadradas.

CONDICIONES: Las fincas en explotación se venden por un precio en relación con lo que producen, pagando un diez por ciento al contado y el resto con plazos á voluntad del comprador. Interés: Ocho por ciento al año. Para detalles y demás condiciones, entenderse en San José, con el Doctor don Gerardo Espinosa y Aguilar, en su oficina; y en Heredia, con el propietario don Rafael Villafrañca Bonilla. 28.—15 v. alt.

FORTICH, ESPRIELLA Y COMP. A

Sucesores de Macaya y Cía.

En un solo movimiento ¡ZAS!... y queda el tapon dentro de la botella.

TELEFONO 64
CORREO 286
Dirección telefográfica: FORTICH

FERRETERIA

Esquina diagonal á Robert

A 60 céntos. libra

Puede Ud. conseguir en "EL GALLITO" chocolate dulce en tabletas de 1/4 de libra

HOTEL IMPERIAL

Servicio esmerado
Bar Americano • Restaurant de primer orden
Pronto se abrirá el gran salón comedor único en la República.

IMPERIAL HOTEL

First class play
American and European plan • American Bar

Surtido de Útiles para Fotografía

Registadores Sotneck y Gavileros
Papel carbón,
Cintas para máquinas de escribir,
Estampas, Cromos, Blocks, etc.

L. M. CASTRO & Co
Libros
Calle del Correo—Frente al Palacio
24 al.

El Poás en erupción

Antonio Sibaja Soto, vende en Ajaajua por un precio convencional los enses de Hotel Central. Entenderse en la misma ciudad con su propietario. 15.—alt.

LAS ALMORRANAS

Son curables en pocos días con la famosa Pomada de Juan Vargas
Usela Ud. si la necesidad ó recomendada al amigo que las padezca y se conocerá de la bondad del medicamento.
De venta en la Botica de Moricono, Heredia, San José y donde Guay Hnos. en Cartago. 10.—alt.

AMORTIZACION 63

El dominio próximo pasado observamos con un traje á cada uno de los señores

AMORTIZACION N° 63 de C-100

Bertrando Macaya	Limón
Macaya	Siquirres
Aberto Hennessy	San Mateo
Manuel Rodríguez M.	
Javier Bola	Cartago
José H. Vayas	
Juan La Madrid	
Elías Hincapié	
Alfonso Pradol	Espartero
Antonio Martínez	Limón
Rafael Castro	

AMORTIZACION N° 62 de C-950

Daniel Barrantes	
Benito Chirinos	Greco
Dolores Calvo	
Sra. Mercedes Esquivel	
Alfonso Martínez	
Antonio Martínez	Alajuela

CALZADO AMERICANO 9º amortización
Eduardo March
Cultiveros Rosameña

SASTRERIA Londres y París

Guerra y Exterminio en esta ciudad

EL COSMOPOLITA que está por encima de todas las cosas, hoy se puede entrar en guerra con los hoteles, restaurantes y casas de huéspedes, preparando sus comidas y condiciones y asociadas con las mejores víveres importados y producidos en el país. EL COSMOPOLITA que es el fuerte de las casas de pensión se ofrece al público de esta ciudad y principalmente á las personas que viajan de las provincias que vayan en busca de salud ó en días de paseo con sus familias se les ofrece buena alimentación y cuartos higiénicos por un módico precio.

EL COSMOPOLITA está situado 60 varas al Noreste del Mercado, calle del Paso de la Vaca.

Se admiten pensionistas y se mara comida á domicilio.

Alerta! Alerta!

Por motivos de salud cedo una bonita casa bien instalada de Panadería. Dirección apartado de correos n° 784.—R. T. F. 10.—15 v.

LA GEISHA

LUJOSOS y COMODOS SALONES

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

MAQUINAS DE ESCRIBIR BARATAS AL CONTADO

- Una Junior... 15
Franklin... 25
No 6 Bickenderfer... 30
No 7 Bickenderfer... 40
Hammond... 40
Williams visible... 40
No 4 Smith-Premer con tabulador... 100
Toyt... 100
Cintas para Remington y Smith Premer no visible.
Especial... C-100
Cintas para toda clase de máquinas. barato.



LIBROS DE PITMAN

Table listing Pitman books: Taquígrafia española, Clave de Taquígrafia española, Cartas de negocio español y English, Correspondencia en español y English, Conversación con facilidad en Gramática práctica, Commercial correspondence, Cumulative commercial Speller, Course in shorthand, Remington typewriter manual, Aceite para máquinas.

J. E. CLARK Co.--San José, C. R. Frente al Restaurant «La Europa»

Si quiere cobrar sus cuentas viejas, hable con GERARDO ECHEVERRIA. Frente al Teatro Variedades

ALABASTINE. Un trabajo de Arte. La pintura sanitaria para paredes; el polvo que simplemente mezclado con agua fría, no se descolora ni acaba fácilmente, es superior en apariencia, economía y duración, y es único en su maravillosa y sanitaria propiedad.

Agencia de Comisiones y Empleos. Avenida 4a Oeste, Calle 2a Sur, (Casa del señor don Jesús Coto). Si usted necesita personas para cualquier clase de trabajos honorarios, envíe sus órdenes a nuestra Agencia, 15 versas al Sud-Oeste del Parque Central.

En el restaurant LA EUROPA es donde se come mejor. Espadoclo local, céntrico (25 versas al Oeste del almacén de Mata). Espléndida comida toda las días: dormitorios amplios y ventilados. Se aceptan pensionistas.

Compañía Marítima Costarricense. Las personas que desean integrarse con el accionista de esta Compañía, pueden entenderse con el señor CLAUDIO MACHADO, en la Panadería LA CANDEAL, desde esta fecha en adelante, durante las horas en que los Bancos están abiertos.—Junio 30 de 1911.

David Romero C. ofrece sus servicios como Tenedor de libros. Se hace cargo de inventarios. Da clases de contabilidad y de Inglés. Se le encuentra en la «Botica Nacional» en su casa de habitación en el Paso de la Vaca. 24-15 v.

CURA para la NEURALGIA, MIGRAÑA, INSOMNIOS, HEMIPARALISIS, ENFERMEDADES NEUROLÓGICAS. Del mismo Autor: ERGOTINA



Tintorería Peralta. Tintas vegetales sin ácidos ni demás ingredientes dañinos. Colores vivos, firmes y brillantes.—Órdenes por correo libres de porte. J. Vicente Peralta

Carnicería «El Capricho» de Augusto Colombari. GRAN REBAJA DE PRECIOS. El nuevo propietario don Augusto Colombari, ofrece al público precios más baratos que ninguno otro carnicero y seguirá ofreciendo carne del famoso ganadero don Alberto González. Solo ofreciendo además carne fresca de certero y cerdo todos los días. El señor Colombari, seguirá atendiendo a su numerosa clientela de la misma manera que el señor Bertolini.

LA FOTOGRAFIA DE ROBERT es la mejor de esta capital. Dispone del material y personal necesario para hacer de la fotografía una de las bellas artes. Es el estudio concurrido por la alta sociedad capitulina. Dr. F. E. FONSECA GUERRERAZ

DOCTOR ARREA Médico Oculista. Despacha todas las días de 10 a 12 m. y de 12 a 4 p. m. en su casa de habitación, en los altos de la Botica de París, esquina oeste a LA CAÑAL.

Fábrica de Chocolates LA PRIMERA. Ofrece al público, de esta fecha en adelante, y sobre todo a gran clientela, buen Cacao en C 45-50. Venlo una turbina en buen estado de 10" con 30 piezas de tubos de 2" todo por la mitad de su valor. Guadalupe—J. RODRIGUEZ M.

Relojería Suiza DE A. CHAPATTE. Llegaron preciosas joyas para regalo. Llévese hoy de oro, plata y enchapada, alhajas con finísimas piedras.—Todo a precios de competencia.

LA BELCONA DE ANTONIO MONTEALEGRE. Gran surtido de Importación Libros extranjeros Directa Albarcos. Surtido constante de los alfombras, tapetes, mochas de las mejores marcas de SACHS. Se atiende todo pedido por correo certificado. SAN JOSE MANUEL DIEGUEZ PEDRO P. AMAYA. Oficina forense y Notaría, frente a la Nueva Botica de don Mariano Jiménez.

ELDERS and FYFFES, LIMITED. Línea directa de vapores. Entre Puerto Limón (Costa Rica) y Bristol (Inglaterra). Entre Puerto Limón (Costa Rica) y Bristol en 17 días. Salen los días martes y viernes. Países de primera a Bristol, Ita... 20 Países de primera a Bristol, Ita y Brasil... 20. A las familias que tomen cuatro viajes enteros se les concede un rebaja de 10%.

Línea de Vapores de la United Fruit Co. The United Fruit Company ofrece a sus favorecidos un servicio sin rival entre Puerto Limón (Costa Rica) y los puertos que abalo se expresan. Vapores CALTAHO, LA BRENDA y LA FLOREDA, de 5,000 toneladas cada uno, harán un servicio de cabotaje así: Puerto Limón (Costa Rica) para Colón (Panamá) todos los miércoles a las 6 p. m. y de Colón para Limón todos los jueves a las 6 p. m.

North German Lloyd S. S. Co. LINEA DE VAPORES. Entre Nueva York a Inglaterra, Francia, Alemania y puerto del Mediterráneo. La combinación ideal para los pasajeros que salen de Limón con rumbo a Nueva York pudiendo tomar en aquel puerto uno de los elegantes y cómodos vapores de esta línea, para su viaje a Europa. Países literarios y precios, así como para la reserva de pasajes, dirigirse a Sub-Agencia en Limón: PARRALES DE COLOMBIA, S. A. 21 Guillermo Niehaus Esquina S. E. del Parque Central

The Scottish Union and National Insurance Co. de FONDOS: £ 6,000,000-00 (Seis millones de libras esterlinas). COMPañIA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS SASSO Y PRILE, Agentes Apoderados en Costa Rica. San José de Costa Rica, abril 7 de 1909.

LINEA HAMBURGUESA AMERICANA SERVICIO ATLAS. VAPORES CORREOS - ITINERARIO PARA OCTUBRE Y NOVIEMBRE. Alemania, 23 octubre 1911, Berlín, 27 octubre 1911, Hamburgo, 31 octubre 1911, Nueva York, 4 noviembre 1911, Santos, 8 noviembre 1911, Valparaíso, 12 noviembre 1911, Lima, 16 noviembre 1911, Panamá, 20 noviembre 1911, San José, 24 noviembre 1911.

Semillas frescas. Gran surtido de mercaderías en general, especialidad en semillas frescas para horticultura. Cada paquete irá sellado así: Luring & Wille «La Fortunjita» San José, mayo 11 de 1911.

Fiestas Cívicas. Remate de localidades para tablados. El domingo 29 del corriente a la 1 p. m. en la plazoleta del Edificio Metálico, se rematarán al mejor postor los lotes para tablados en la plaza de la Fábrica para las próximas fiestas cívicas. Se rematará también el derecho para colocar asientos en la Avenida de las Damas. Es condición precisa que el precio debe ser al contado. LA COMISIÓN. San José, Octubre de 1911.

FLOR DE CUBA. ESTE DELICIOSO CIGARRILLO CONTIENE PRECIOSAS POSTALES DE VENTA. En la Cigarrería EL PROGRESO

LA MODELO. Gran fábrica de muebles y espejos movida por fuerza motriz. Especialidad en toda clase de muebles finos contruístos de las mejores maderas. SANTOS PENON & HNO. Frente a la Imprenta del Comercio Apartado 36

NORTHERN RAILWAY COMPANY

HORARIO PUBLICO que regirá desde el 4 de abril de 1910 hasta nuevo aviso. - (El presente horario agula todos los anteriores).

RUMBO AL OESTE (LEA PARA ABAJO)										ESTACIONES										RUMBO AL ESTE (LEA PARA ARRIBA)															
Estación	Día	Hora	Estación	Día	Hora	Estación	Día	Hora	Estación	Día	Hora	Estación	Día	Hora	Estación	Día	Hora	Estación	Día	Hora	Estación	Día	Hora												
LIMON		8:45	MOIN JUNCTION		10:10	LA JUNTA		9:50	LA JUNTA FLORIDA		12:55	HEREDIA		9:00	ALAJUELA		8:45	LA JUNTA		8:45	MOIN JUNCTION		10:10	LA JUNTA		9:50	LA JUNTA FLORIDA		12:55	HEREDIA		9:00	ALAJUELA		8:45

W. E. MULLINS, Gerente General

J. H. BURKE, Superintendente

La "Tapa" de los contratos matrimoniales celebrados entre esposos americanos, y por el cual la mujer puede hacer cuanto le venga en ganas, hasta dar palos a su marido

New York, octubre 8. La señorita Gertrude Ellis, de Chicago, encontró al suyo, y éste es Edward Matt, con quien se caso días atrás. Antes de la ceremonia eclesíastica se presentaron en el Juzgado de Paz, y allí, ante el notario, se extendió el documento cuyo texto reza como sigue:

«Yo, Edward Matt, por libre y espontánea voluntad, desearo de asegurar la paz y armonía doméstica por todos los medios a mi alcance, me comprometo a ser un marido ejemplar, y por la presente confiero a mi esposa las prerrogativas que a continuación se expresan:

La señorita Gertrude Ellis, desde el momento en que lleve mi nombre, puede hacer cuanto le venga en voluntad. Queda autorizada para salir y entrar en compañía de otros hombres sin temor a que

yo me ponga celoso ni quiera matar a sus admiradores y galateadores. Me obligo a poner en sus manos el sobreintento con el salario que gana al cabo de cada semana ó quincena. Las libretas de Banco Rán a nombre de ella y sólo a fin de que ambos pudamos extender cheques.

Prometo estar en casa temprano todas las noches, ó dar excusa válida cuando no lo haga. Ella tendrá las llaves de todo. Y si mañana ó pasado se quiere divorciar por haberes casado de mí, ó por falta de cumplimiento en lo aquí libremente estipulado, queda en absoluta libertad de hacerlo.

Una vez extendido y legalizado este documento, los contrayentes se encaminaron a una Iglesia cualquiera y allí un pastor así lo pudo.

Un cura critica sin razón para ello, la honrada y moral labor de unos maestros de pueblo

Piedades de Santa Ana, 24. Nos hemos dado el gusto de ormar en la sólida y hermosa Iglesia de este pueblo.

Visto el Presbítero Badilla, cura de Santa Ana y se descolgó en una réplica de padre y muy señor mío, contra el pueblo en general, y con algunos rodeos le dio duro a los maestros.

Explicó a los padres de familia acercarse a la escuela a ver si en sus clases de religión y vigilar si el inspector hace lo que se dan.

Los maestros, señor Badilla, tienen sus horarios y a ellos tienen fuertemente que ajustarse. Culpa no es de los profesores que en esos horarios no están incitadas las alumnas que a ellas usted se den; allí con las leyes escolares.

Por otra parte; puesto que en las escuelas no se ensaña religión con la amplitud que lo desea el señor Badilla, ¿por qué los señores Curas no dan a los escolares, fuera de las horas lectivas, esas asignaturas?

No esta manera queda subsanada la dificultad.

En conclusión; hace el Presbítero Badilla muy mal en criticar la conducta de los señores maestros, cuando éstos, sujetos a los reglamentos de enseñanza, cumplen estrictamente con su deber.—Co-responsal.

Bañaderos de hierro enlozado, en la Ferreteria de Fortich, Borrilla & Co.—Sucesores de Macaya & Co.—Esquina diagonal a Robert.

Las fiestas

Ya es tiempo de ir pensando en el trabajo para las fiestas; y hay que pensar también en las cortas más elegantes y baratas de casimires Ingleses y franceses de alta novedad se venden en la Tienda de Romero.

El surtido que ha recibido esa tienda puede servir cualquier parte del mundo.

Programa de la retreta que se dará hoy a las 8 p. m. en el Parque Central

- 10.—Marcha Heróica.—SAINT SAENS.
 - 20.—Bodas de Figaro.—Overture.—MOZART.
 - 30.—Rigodon de Dardanos.—RAMBAUD.
 - 40.—La Arriolana (2º segunda de orquesta)—a) Pastoral; b) Intermeso; c) Farsuella.—G. HINZ.
 - 50.—Cárdas. No 1.—Divertimento húmgaro.—MICHELIS.
- San José, octubre 25 de 1911.
El Director.—J. LOORTS.

Visitors to San Jose

Will do well to inspect the HOTEL DE SAN JOSE before locating anywhere. It is situated on a block from the Cathedral, in the centre of this city, has large clean, well-ventilated rooms, an excellent table, and every effort is directed toward making satisfactory the stay of guests.—22

IMPORTANTE

Hasta segundo aviso los precios de nuestro AZUCAR de FAMILIA de la acreditada marca «Federico Tinoco» serán los siguientes:

Azúcar de 16 1/2 16-00 el quintal neto

> > 2 > > 14-00 > > > > 3 > > 12-00 > > >

5 0/10 de descuento sobre órdenes de 10 quintales arriba

NOTA: Avisamos a nuestra clientela que las órdenes de azúcar que tengan a bien confiamos quedan sujetas a las fluctuaciones del mercado, y el precio será el corriente del día del despacho de la orden.

LINDO BROTHERS
W. STEINWORTH Hnos., AGENTES

Mixtura Anti-malaria

Especifico contra las fiebres palúdicas

Especialmente beneficioso en casos de Fiebre y Calenturas ó cualquier forma de Fiebrilismo. El mejor remedio para curar y prevenir de las siguientes enfermedades:

Paludismo ó Malaria, Fiebre Intermitente ó Remitente; Calenturas de la Oca, con ó sin Fiebre, Anemia, Neuralgia, dolor en el bajo ó hígado ó otros disordenes de carácter palúdico.

Mixtura Anti-Malaria obra de un modo suave y agradable en el hígado é intestinos, ataca directamente y ayuda al organismo a eliminar el germen de la enfermedad.

Mixtura Anti-Malaria es un poderoso tónico y reconstituyente; aumenta el apetito, favorece la digestión y conserva el estómago en estado sano.

Usado puede curarse con paludismo

No se olvide hasta poder la esperanza de sus curación

Compre un frasco hoy. MIXTURA No acepte ninguna otra sino la legítima - - - ANTIMALARIA

Se vende en las principales Farmacias y Droguerías, Depósito en San José.—Botica Francesa y Oriental.

AGENTES:—En Entrada: Figs & Co. En Pantarena: Manuel J. Gullis & Co.—Depósito en Alajuela: Botica del Comercio

INYECCION FLORES

Curación rápida de la gonorrea en 8 días la conseguirá Ud. en la Botica Universal y Farmacia Occidental.

10.—alt.

MESTLE

LA MEJOR LECHE CONDENSADA

Buena para los adultos

Buena para los niños

AVISOS DE OCASION

- SEQUITOS.—Departamento de palcoses. M. Cristóbal Coronado, Hnos. Gaitaneros, San José.—José Marcelino Pacheco, Alajuela.—Alicia Morcuello. 25-17.
- SEQUITOS.—Departamento de vestidos de niñas. Cristóbal Coronado, Hnos. Gaitaneros, San José.—José Marcelino Pacheco, Alajuela.—Alicia Morcuello. 25-17.
- SEQUITOS DE CALZADO.—Esportana Satorio, librería de Ciencias, MV. Antolin, Fernández, Lola González, Alajuela.—Alicia Morcuello. 25-17.
- TRABAJO PARA TODOS.—Entre tres secciones.—Avenida de Campos MV. Antolin, Fernández, Lola González, Alajuela.—Alicia Morcuello. 25-17.
- PLIANOS VIEJOS.—Quisiera estrobar de la casa y hacer plata con ellos. Conto toda clase de bienes de familia, se ofrece un negocio muy lucrativo. STEFANO BERTONETTI, AGENCIA MERCANTIL, 20 vares al Oeste de la Provedora. (No hay niñas). 25-17.
- SE PROHIBEN LAS BEBIDAS.—Un corresponsal de esta ciudad informa a los señores de los libros de palcoses, vestidos y calzados de la Agencia Morcuello, que se ofrecen gratis. Conto toda clase de bienes de familia, se ofrece un negocio muy lucrativo. STEFANO BERTONETTI, AGENCIA MERCANTIL, 20 vares al Oeste de la Provedora. (No hay niñas). 25-17.
- FONOGRAFO COLUMBIANO.—Se vende uno de excelente mano en perfecto buen estado con una docena de discos. Hnos. Gaitaneros, con Zúñiga, Zapatera en el centro de la ciudad. 20 vares al Norte de la Segunda Sección de Policia. 25-17.
- SE ALQUILA los alios de la casa que está situada a 5 vares al Este del Hotel Central. Provedora con Santa María. Alajuela, en la de Sabana. 25-17.
- CASA CONTRA TEMPLES se alquila el terreno para familia, de 4 a 5 personas. Para informes en estas oficinas. 25-17.
- CON FACILIDADES para el pago, se vende un terreno de 100 vares, situado en el lugar más seco de San José. 11-11. G. RICHMOND.

Casa en venta

Se vende al contado una buena casa de habitación con patio suficiente por si se desea construir más.

Está situada en el centro de la ciudad, 100 vares al Sur del Teatro Nacional y se frente al Seminario. Informar a P. MIGUEL RODRIGUEZ, 11-15.